

VILLARINO DE LOS AIRES

La Salina reconoce con el Premio de Turismo el esfuerzo municipal

Acto. El galardón fue entregado al regidor por el vicepresidente de la Diputación, Carlos García, y la diputada de Turismo, Francisca Sánchez. **Alcalde.** Extiende el galardón a las corporaciones anteriores

MIGUEL CORRAL

El vicepresidente primero de la Diputación Provincial, Carlos García Sierra, hizo entrega ayer al alcalde de Villarino, José Martín, del Premio Provincial de Turismo La Salina 2009, en señal de reconocimiento al esfuerzo realizado por este municipio realizado y que Sierra destacó como una "puesta en valor en los últimos años de sus múltiples recursos, convirtiéndolo por méritos propios en un enclave turístico singular de nuestra ya de por sí muy turística provincia de Salamanca".

En su intervención, el vicepresidente de La Salina disculpó la ausencia en este acto de la presidenta de la Diputación, Isabel Jiménez, que no pudo acudir, como esta previsto, por motivos de salud. Así, Sierra recuperó para la memoria de todos la ausencia del periodista y poeta de esta localidad, José Miguel



Al acto asistieron numerosas autoridades. Diputados provinciales, alcaldes y concejales de la comarca / CORRAL

El premio está dotado con 10.000 euros y galardón conmemorativo

Ullán, "que desgraciadamente nos abandonó el pasado año y que forma parte de la generación de poetas de finales del siglo XX".

Con este premio, dotado con 10.000 euros y galardón conmemorativo, Villarino se suma al "selecto grupo de municipios que han recibido el premio", y que con anterioridad fueron Béjar, Ciudad Rodrigo, San Felices de los Gallegos, Montemayor del Río, San Martín del Castañar, Alba de Tormes y Candelario, localidades en las que "a diferencia



José Martín (c) junto a Francisca Sánchez y Carlos García Sierra / CORRAL

de Villarino, prima más el ingente y rico patrimonio arquitectónico frente a los recursos naturales de éste.

Junto a Villarino, en esta edición del Premio de Turismo, optaban las localidades de Aldeadávila de la Ribera, El Cerro, Hinojosa de Duero, Mogarraz y Salvatierra de Tormes, y para las que Sierra reconoció igualmente su "esfuerzo y méritos suficientes" en este apartado.

El alcalde de la localidad, José Martín, agradeció este reconocimiento, "aunque nosotros recibamos el premio, es también un reconocimiento a las corporaciones anteriores; lo que hemos hecho ha sido canalizar el trabajo que se había realizado, una labor que continuaremos en adelante con el aula Cultural y otras actuaciones".

EN DETALLE

Proyección de audiovisual

Antes de las intervenciones, se proyectó un audiovisual en el que se recogen las actuaciones que han catapultado a Villarino hasta este octavo Premio Provincial de Turismo, y entre las que destacan la recuperación de un molino harinero; el acondicionamiento de Ambagas; la apertura del albergue; la señalización de rutas de senderismo y puesta en valor de parajes con gran atractivo paisajístico; la promoción de la Ruta de las bodegas; la participación en la Fiesta de la Vendimia o la creación de la Feria del Vino; un Ecomuseo sobre la trilla y el Museo del Vino, además de la instauración de la Ruta de Senderismo, y un Huerto Escolar.

A José Miguel Ullán

En su intervención, Sierra no dejó pasar por alto la pérdida hace unos meses de uno de los hijos más insignes que ha dado Villarino en su historia. El vicepresidente hizo mención a la huella dejada por Ullán, "al amor y cariño que sentía hacia su pueblo natal, también hacia los dos ríos, pero sobre todo, por ese paraje creado por la naturaleza como es Ambagas y que como escribió José Miguel, nos obliga a abrir los ojos de golpe".

Entrega del Premio

La entrega del premio correspondió al vicepresidente de la Diputación, y la diputada de Turismo, Francisca Sánchez, momento que llegó tras escuchar en voz en off unos versos de Ullán. Asistieron Avelino Pérez, Concepción Miguélez y Jesús María Ortiz, así como Toribio Plaza, entre otros diputados además de alcaldes y ediles de la zona como Julio Santiago, de Vitigudino o Juan Borrego, de Lumbrerales.

LA FREGENEDA

Isabel Bernardo gana el concurso literario con 'Y soñé al almendro, como al vacío'

M. C.

Isabel Bernardo Fernández, escritora, poeta y ex concejal de Cultura del Ayuntamiento de Salamanca ha obtenido el primer premio del certamen literario La flor del almendro con *Y soñé al almendro, como al vacío*, 10 sonetos con los que la autora refleja "fundamentalmente, la abnegación que tiene el hombre permanentemente, en ese nihilismo que creo que foguea al ser humano y en las flores del almendro como un espejo donde preguntarse". Para Bernardo, "ha sido una gratisima sorpresa, una

emoción indescriptible porque no suelo presentarme a ningún concurso, concurrí un año nada más, pero no estaba convencida de que mi trabajo pudiera llegar".

El premio, dotado con 1.500 euros, será recogido por Isabel Bernardo el próximo día 7 de marzo durante la celebración de la Fiesta del Almendro. Al mismo tiempo, los dos accésit ex aequo, dotados con 450 euros cada uno, han recaído en Manuel Laespada Vizcaíno, por *Arpegios de quietud*, y en Santiago Redondo Vega, por la prosa *Papel en blanco*.

A esta XLIII edición del concurso literario han concurrido un total de 48 trabajos llegados desde distintos puntos de España. El jurado ha estado formado por: Bernardo García, alcalde de La Fregeneda; Anibal Lozano, escritor y representante de la Diputación; el poeta, Fernando Díaz San Miguel; Jesús Patino, maestro de la localidad; Gregorio Pérez, secretario honorífico; María Dolores Martín, secretaria municipal; Íker González, corresponsal de La Gaceta y Miguel Corral, corresponsal de TRIBUNA de Salamanca.



El jurado falló el premio ayer por la mañana por unanimidad / CORRAL